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今回は、活躍をしている卒業生の紹介します 

10年後の東濃高生ってこんな風 

志賀奈月美（しが なつみ）さん（５９回卒） 

先日、久々に母校を訪ねたところ、この機関誌へ文

章を載せてみないかとのお話をいただきました。学生

のみんなに読んでもらいたいので、硬くない文章を目

指してみます。 

イギリス留学 

私は今からちょうど 10 年前に東濃高校を卒業しま

した。（年齢は計算しないでね！）一学年下からは単位

制で、普通科の青チェックのボックススカートを履い

た最後の学年でした。2 年生夏～3 年生夏までの一年

間のイギリス留学へ。先生たちのご厚意で、なんと留

年することなく 3 年で高校を卒業。（ずるいです。知

っています 笑）その後大学ではイギリス文学を勉強。

就職したくないし、勉強は結構楽しいし、と名古屋大

学大学院の修士課程で文学修士を取りました。 

初めは名古屋大学経済学部の国際プログラムの事

務さんになりました。英語ができて、事務ができるか

ら。大学が好きだから。一緒にお仕事をしていた経済

学部の国際プログラム担当准教授に事務処理の腕を

見初められ、「英語と事務作業できるし、助教の席が空

いたからどう？」と勧められ、とんとん拍子に今の位

置に来たのが今年度の4月のこと。 

ひょんなことから特任助教に！ 

今は名大の経済学部で、キャンパスアセアン・プロ

グラムというものを運営する、特任助教というちょっ

と偉そうな肩書きがある仕事をしています。（下っ端

先生です。）「キャンパスアセアン」というのは、アジ

アの大学が一丸となって教育に力を入れよう！とい

う意味で「アジア全体がひとつの大学」ということみ

たいです。主な仕事は、名古屋大学が仲良くしましょ

う！と提携したアジアの大学との短期留学のコーデ

ィネートです。名大の経済学部は、特にシンガポール

国立大学（NUS）という、アジア大学ランキング上位

のとんでもなく優秀な大学と、仲良く学生の交換留学

をしています。プログラム用の予算管理、飛行機や宿

泊の手配、学生の募集と選抜などを行っています。予

算とか計算いやだ、私、文系だし！学生に不合格出す

のつらい！と思いながらも仕事と格闘する日々。とに

かく忙しい。でも楽しいことも書ききれないくらいた

くさんあります。特に学生の成長を目の前で見られる

のが、今までのつらい作業が全部報われた気分になる

くらい嬉しいです。 

人との関わり合いが・・・ 

まだ私自身二十うん年しか生きていないので、ひと

に伝えられることは大してありません。しかも、気持

ちは大学生くらいから変わっていない。大学の先生に

なったからって、世界も日本も、大学自体も動かせな

い。だけど私がひぃひぃ言って頑張ったことで、だれ

か一人くらいは変わる可能性がある。その一人が成長

したことがすごく嬉しくて、それだけで仕事を続けて

いこう、頑張ろうって思えます。人と人の関わりは、

それだけのパワーがあることです。私の行動は誰かが

見ていて、それがだれか一人にでも影響を与えること

がある。そう思うと、しっかりしよう、ちゃんとしよ

う、次はもっと頑張ろうって思います。そうやって自

分を変える機会を日々いただけることが、私の最大の

幸運です。そうやって私はまだ、人から素敵なものを

もらってばかりです。 

いつか私が、その素敵なものを返せる機会が来たと

き、きちんと返せるよう、これからも今まで以上に精

進していくことが私の課題です。お読みいただきあり

がとうございます。 

〈シンガポール国立大学学生の受入オリ

エンテーションにて〉 

〈シンガポール国立大学・ハノイ貿易大学・

名古屋大学の学生たちと〉 

ポール国立大学学生の受入オリエンテーシ

ョンにて〉 



 

 

【部活動結果】・新人戦等結果 

 ソフトテニス部（男子団体＆個人戦） １回戦惜敗 

 国体 川畑 庄 ウエイトリフティング１０５キロ級 １４位（自己ベスト） 

 吹奏楽部 御嵩町「宿の市」４曲演奏 県高校吹奏楽発表会 ３曲演奏 

 バスケットボール部（男子） ウインターカップ県予選 本校６０－７０鶯谷高 

 柔道部 地区親善大会 個人戦３位 福田真也 他に２名出場 

  

 
指にかかっていたインド！ 

ロボコン部 

ロボコン部の 2チームは 9月 18日（日）に東京で

開催された、WROJapan 決勝大会に地区代表として

参加し、5位と7位という結果となりました。 

 当日までに、ほぼ完走できるよう調整して

臨みましたが、当日発表されたサプライズル

ールは想定していたものとは異なりました。 

30 分程度でロボットを組み立て、通常走

行は順調にいきましたが、この新たに付け加

わった課題をこなすために、各チームプログ

ラムの変更を試みました。 

 1 回目の走行を終えて、パーフェクトが 2

チームあり、我が校は3位グループにつけ、

2回目に望みをかけましたが、その間の調整

が時間切れでできず、うまくいきませんでし

た。もう1チ

ームは 1 回

目の走行は

センサーの

不調で失敗

しましたが、

2回目はほぼ

完璧に走行しました

が、3 位までには届か

ず、とても残念な結果となりました。 

 生徒も「全力を尽くしてこの結果に満足しているが、

あと1歩だと知るととても残念だ」と語っていました。 

 来年、雪辱をしてくれると信じています。 

 

希望郷岩手国体に参加して 

ウエイトリフティング 川畑庄  

 僕が岩手国体に出て思ったことは、僕

より強い人がたくさんいるということで

した。僕よりも２０キロ、３０キロ重く

てもあげてしまう選手がいました。僕は、

強い選手を見て、もっと練習をしないと

ダメだと思いました。ただ、重い重量を

上げればいいのではなく、重い重量をど

れだけキレイに上げるかを競う競技だと

思っています。岩手国体に出ていた選手

はとてもキレイなフォームで上げていた

ので、僕も見習って頑張っていきたいで

す。 

 国体には大人の選手がいました。その

人たちは高校の選手より強く、僕よりも

軽量級の選手が僕よりも重い重量を上げ

ているのにはびっくりしました。 

 僕も負けないようにたくさん練習をし

て強くなって、国体やインターハイで重い重量を上げ

たいです。 

日(曜) １１ 月 行 事 等 日(曜) １１ 月 行 事 等 

1(火) 交通指導 16(水) 正しい身なり週間（14～18） 

2(水) 心肺蘇生講習会 17(木)  

 3(木)  18(金)  

 4(金) 可茂特支との交流,MSL活動,命を守る訓練 19(土)  

 5(土) ３年ﾏｰｸ、２年公務員、１２年進研模試 20(日)  

 6(日)  21(月) 外国人カリキュラム会議 

 7(月) ２年進路懇談会、教育実習（～25） 22(火)  

8(火) 遅刻ゼロ週間（7～11） 23(水)  

 9(水)  24(木)  

10(木)  25(金) 学習指導強化週間（～30） 

11(金) 強歩大会、身なり集会 26(土)  

12(土)  27(日) 全商ビジネス文書検定 

13(日) 全商珠算・電卓実務検定 28(月)  

14(月) １年進路見学会 29(火)  

15(火) 交通指導、PTA挨拶運動 30(水)  
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